
2 年報道委員 下川愛登 小池直樹

平成 28 年度 前期生徒総会

5 月 17 日 生徒総会が行われました。

全校生徒がより良い学校にするために積極

的に意見・質問をしていました。

今回出た質問や意見を生かせるようにして

いきたいです。



平成 28

5 月 17 日 高総体壮行式が行われました。

全校生徒で選手に

ルを送りました。

選手の皆さん、全力で頑張ってきてください！
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